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Zuständiges
Regierungsmitglied: Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer

In einem Interview mit dem Standard vom 4.10.2017 haben Sie eine organisatorische und
inhaltliche Neuausrichtung der oberösterreichischen Kultureinrichtungen angekündigt. Unter
anderem solle „das inhaltliche Angebot der verschiedenen Häuser des Landes, aber auch
von anderen Playern, etwa den Einrichtungen der Stadt Linz oder der Universitäten sowie
privaten Anbietern, abgestimmt werden“.

Inwieweit werden Sie vor dem Hintergrund der angekündigten Einsparungen im
Kulturbudget für 2018 in der Höhe von 10 Millionen Euro die Kulturförderungen
zukünftig an inhaltliche Vorgaben knüpfen?

Weichsler-Hauer


